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「私の提言（市長への手紙）」 

● 皆様の市政に対する意見や提言を公表します。 

（①個人的な相談・苦情・質問、②市の事務事業以外のもの、③匿名のものは除きます。） 

☆反映状況の区分は、次のとおりです。 

 Ａ → 施策に反映されたもの 

Ｂ → 実施・実現に向け努力しているもの 

Ｃ → 実施・実現には課題のあるもの 

Ｄ → 実施・実現が極めて困難なもの 

Ｓ → その他 

Ｔ → 感謝・御礼 

 

● 令和３年４月分 

受 理 
年月日 

意見提言の要旨 取組状況 
反映 
区分 

担当部課 

4月 28日 八木沢一丁目の交差点は、通

学路になっているのですが、交

通量が多く、冬は事故も多いの

で不安です。 

横断歩道も信号もないので、

何か対策をしてもらえないで

しょうか。 

 

 通行車両への注意を促すた

め、「歩行者注意」の路面標示

を設置しました。今後も、歩行

者の安全確保を図ってまいり

ます。 

Ａ 

施策に

反映さ

れたも

の 

都市整備部 

建設課 

 

 

● 令和３年５月分 

受 理 
年月日 

意見提言の要旨 取組状況 
反映 
区分 

担当部課 

5月 17日 毎月、鍬ケ崎元気市を楽しみ

にしています。資源保護のた

め、自前のタッパーを持参し、

各店舗で購入しています。お店

側からの評判もよいです。イベ

ント等で発生する使い捨て容

器の量は相当だと思いますの

で、チラシなどでマイタッパー

類持参を呼びかけてみてはど

うでしょうか。 

 

 現在、ゴミの減量化・環境汚

染対策としてマイバック持参

の取り組みを進めています。ご

提案のあった、マイタッパーや

マイボトル持参の呼びかけも、

今後行っていきます。引き続き

環境に配慮した取り組みに努

めてまいります。 

Ａ 

施策に

反映さ

れたも

の 

産業振興部 

産業支援セ

ンター 
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● 令和３年６月分 

受 理 
年月日 

意見提言の要旨 取組状況 
反映 
区分 

担当部課 

6月 7日 駅前や駅前交差点の立樹の

根元に雑草が多く、あまり管理

さていないように感じます。周

辺の町内会へ清掃活動実施へ

の働きかけなどはできないも

のでしょうか。 

 

 ご指摘のありました駅前周

辺の雑草については早急に除

草しました。地域環境の美化に

ついては市でも積極的な点

検・管理を行うともに、町内自

治会連合会や公衆衛生連合会

と連携を図りながら、官民一体

できれいなまちづくりを進め

てまいります。 

 

Ａ 

施策に

反映さ

れたも

の 

市民生活部 

環境生活課 

・ 

都市整備部 

都市計画課 

 


